

El CDE del PRI interpone denuncia contra quien resulte responsable por daños con grafiti a los muros de su edificio sede

 La denuncia se nutrió con los videos de las cámaras de seguridad que se encuentran en diversos puntos del edificio, para con ello deslindar responsabilidades lo más pronto posible.

El CDE del PRI informó que se ha interpuesto una denuncia contra quien resulte responsable por daños con grafiti que se cometieron en contra del edificio sede de este instituto político, la madrugada de este lunes, son hechos lamentables contra las instituciones políticas que no pueden quedar impunes.

Se informó que además de la denuncia se proporcionó a la autoridad videos de las cámaras de seguridad que se encuentran instaladas en diversos puntos del edificio, con lo cual se pretende contribuir con las autoridades judiciales para dar con los responsables de tales hechos y se puedan deslindar responsabilidades.

Asimismo, el CDE del PRI condenó este tipo de acciones que causan daños sin sentido a edificios públicos.

-000-